
Am 30.10.2020 hat die CDU-Fraktion einen Fragenkatalog zur Konzeption für eine 
weitestgehend autofreie Altstadt Halle (Saale) VII/2020/01754 an die Verwaltung übersandt 
mit der Bitte, diese zu beantworten. 
 
Die Verwaltung teilte im Ausschuss für Planungsangelegenheiten am 10.11.2020 mit, dass 
die Fragen "zu gegebener Zeit schriftlich beantwortet" werden können. 
 
Eine Beantwortung der Fragen ist bis zum 5.1.2021 nicht erfolgt. 
 
 
Daher frage ich die Verwaltung: 
 
 
 1. Wann erfolgt die Beantwortung der Fragen durch die Verwaltung? 
 
 
gez. Johannes Streckenbach 
Stadtrat 
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